

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año X - Núm. 2.713

Centa, Jueves 15 de Julio de 1943

Ejemplar: 25 céntimos

LABOR DE LA FALANGE

Se clausura un curso de INSTRUCTORES DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Asistieron el camarada Arrese y el Ministro del Ejército

Madrid, 14. Con asistencia del ministro Secretario General del Partido, camarada Arrese, y del ministro del Ejército, general Asensio, se ha celebrado en la Academia de Mandos de José Antonio, la solemne clausura de un curso de instructores del Frente de Juventudes.

Los instructores del Frente de Juventudes, de la última promoción, esperaban formados en filas de a cuatro, ante la fachada principal del edificio, a los miembros del Gobierno.

El ministro Secretario, acompañado del general Asensio, revistó las fuerzas que les rindieron honores.

Acompañaban a los ministros citados, el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Eloia; el vicesecretario de Educación Popular, camarada Arias Saigado; el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, camarada Carlos Ruiz; el delegado nacional de Sindicatos, camarada Sanz Orrio; el del Servicio Exterior, camarada Riestra; el director general de Enseñanza Media, señor Ortíz; el jefe nacional del FEU, camarada Valcárcel; el delegado nacional de Provincias y presidente de la Junta de Recompensas y Distinciones, camarada Sancho Dávila; el jefe nacional del SEM, camarada Gutiérrez del Castillo; el

jefe de Protocolo de la Secretaría General, camarada Alcántara; el delegado cultural de Arte de F. E. T.; y Sosa, jefe de las Juventudes Hitlerianas en España y oficiales de la escolta del ministro del Ejército, jerarquías y personalidades.

Los ministros, acompañados de las jerarquías, de los directores de la Escuela de Mandos y del asesor religioso, marcharon al campo de maniobras donde presenciaron los ejercicios.

Los ministros y demás jerarquías visitaron detenidamente el edificio de la Escuela, especialmente los departamentos de educación premilitar,

(Pasa a la página 3)

EL DELEGADO NACIONAL CAMARADA ELOIA

presidirá la clausura de los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes

Barcelona, 14. — Para presidir la clausura de los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes, llegará el próximo sábado el delegado nacional de la Organización, camarada Eloia. — CIFRA.

Puestos avanzados



Un punto de apoyo, en las primeras líneas alemanas del sector de Biélgored

Los aliados tropiezan con grandes dificultades en

LAS DEFENSAS GERMANOITALIANAS ESTAN DISPUESTAS PARA ENTRAR EN ACCION

PARTE ITALIANO
Roma, 14. — Comunicado italiano:

"El enemigo que alimenta continuamente su fuerza ofensiva con nuevos contingentes ha logrado franquear la banda

costera de Licata y Augusta y avanza hacia la zona montañosa del Sureste de Sicilia encontrándose ya frente a la llanura de Catania.

En todo el frente las tropas italianas y alemanas li-

bran duros combates.

Nuestras formaciones de aviones, torpederos, en el curso de acciones nocturnas a lo largo de las costas de Sicilia oriental hundieron dos buques de gran tonelaje y un contratorpedero y averiaron a seis cruceros, uno de ellos pasado, dos contratorpederos, un gran mercante y otros barcos más pequeños.

En combates aéreos desarrollados sobre la isla los cazas del Eje derribaron once aparatos, otros doce fueron destruidos por las baterías sicilianas y por las de Cerdeña.

Además han sido derribados siete aviones torpederos por nuestras unidades de navegación.

Catorce de nuestros aviones no han regresado de las operaciones de esta jornada.

En el Mediterráneo central un submarino a las órdenes del teniente de Navío Alberto Donato hundió un vapor de quince mil toneladas; otro submarino, mandado por el teniente de Navío Pasquale Beltrone lanzó varios torpedos contra una formación de cazatorpederos, dos de los cuales resultaron alcanzados; un tercer submarino a las órdenes del teniente de Navío Renato Sordale torpedeó a un contratorpedero tipo "Jervis" y a otro de la clase "Fearless".

Los cuatro barcos de guerra citados pueden considerarse destruidos. — EFE.

SUPLEMENTO AL COMUNICADO ITALIANO : : :

Roma, 14. — Suplemento al comunicado de hoy:

"El submarino que hundió un crucero en el curso del combate señalado en el comunicado número 1143 estaba mandado por el teniente de

Sicilia

Navío Arcangelo Giliberti, de Nápoles.

Las incursiones aéreas de ayer sobre Catania y Messina han producido respectivamente cien muertos y cincuenta y cinco heridos y setenta y seis muertos y dos heridos. — EFE.

HORI SIENTE ADMIRACION POR EL PUEBLO SICILIANO : : : : :

Tokio, 14. — El portavoz gubernamental japonés Hori, ha declarado que el pueblo nipón siente admiración por el heroico espíritu combativo de la guarnición de Sicilia. — EFE.

UN GENERAL ITALIANO PRISIONERO : : : : :

Túnez, 14. — Se anuncia desde el Cuartel General aliado que el general italiano Datri, comandante de la 206 División costera, ha sido hecho prisionero en Sicilia. — EFE.

SE CONFIRMAN EN SICILIA LAS NOTICIAS DEL GRAN CONTRAATAQUE QUE PREPARA EL EJE:

Washington, 14. — Se van confirmando las noticias de que el Eje se prepara en Sicilia para un ataque contra las fuerzas norteamericanas que avanzan desde Gela.

Informes del Cuartel General aliado dicen que los reconocimientos aéreos han comprobado que el Eje desplaza importantes contingentes de tropas desde el interior hacia la costa. — EFE.

DESEMBARCO DE VIVERES PARA LA POBLACION SICILIANA : : : : :

Cuartel Aliado de Africa del Norte:

Oficialmente se anuncia que los aliados han desembarcado aprovisionamientos para la población civil en el Sureste de Sicilia. — EFE.

(Información en páginas 5 y 6)

CONTINUAN los combates en la región de BIELGOROD

Los soviets pierden grandes cantidades de tanques pesados

La ciudad de Aquisgran atacada por la Raf. La Luftwaffe bombardeó el puerto de HULL

Berlín, 14. — Gran Cuartel del Führer. Comunicado oficial del alto mando alemán.

"Los poderosos contraataques de los soviets en la región de Biélgored fracasaron ayer con graves pérdidas para los enemigos.

En un solo sector han sido aniquilados dos regimientos adversarios.

Numerosos prisioneros fueron capturados en esta ocasión.

Los bolcheviques perdieron ayer en este sector más de 200 carros blindados.

Al Este y norte de Orel el enemigo ha proseguido sus encarnizados ataques consecutivos, reforzados.

Continúan los combates en el curso de los cuales los ad-

versarios no han podido obtener ningún éxito a pesar de los sacrificios extremadamente elevados de sus efectivos humanos.

Estos combates han aumentado en intensidad una vez que las reservas alemanas han pasado al contraataque.

Doscientos carros enemigos han sido destruidos, también en el curso de las dos últimas jornadas en este sector.

La aviación alemana intervino incesantemente en los combates del Este y destruyó numerosos tanques. Asimismo han derribado 312 aviones del adversario.

Formaciones de bombardeo británicas han realizado en la noche última un violento ataque de terror contra la ciudad de Aquisgram.

Se señalan amplias destrucciones en los barrios habitados del centro de la ciudad y la parte antigua.

Un gran número de edificios públicos y monumentos culturales han sido destruidos. La catedral de la ciudad ha resultado alcanzada.

La población ha sufrido elevadas pérdidas.

21 bombarderos han resultado destruidos sobre la ciudad a la llegada y salida de las fuerzas enemigas.

Se anuncia a título de complemento que once aviones cuatrimotores fueron derribados por las fuerzas de la defensa antisérea alemana de las formaciones de bombarderos que realizaron un ataque (Pasa a la página 3)

A POLO

PRIMERA REPOSICION de la maravillosa superproducción hablada en español titulada

Llovida del cielo

Un film de gran intensidad cómica, de magnífica presentación con la insuperable interpretación de Ann Lee, Griffith Jones Seymour y Hicks.

Vea hoy la gran película

Llovida del cielo

El sábado primera reposición de la gran producción nacional

"PEPE CONDE" por Miguel Ligeró.

El domingo a las 11 gran FUNCION INFANTIL

VIDA RELIGIOSA

CULTOS EN HONOR DE LA VIRGEN DEL CARMEN.—Mañana festividad de la Santísima Virgen del Carmen se celebrará en la parroquia de Santa María de los Remedios, solemne misa cantada a las ocho.

Por la tarde a las ocho continuará el novenario que empezó ayer, en honor de la Virgen y que le dedica la Archicofradía establecida canónicamente en dicha parroquia con exposición mayor del Santísimo Sacramento, santo rosario, ejercicio de la novena y sermón a cargo del reverendo Padre Ciríaco Barandico, O. F. M. del convento de Linares.

En la iglesia de Nuestra Señora de Africa tendrá lugar a las 11, solemne misa cantada, que le dedica la Marina Española a su amantísima Patrona.

También en la capilla de la Almadraza se celebrará solemne misa cantada a las nueve de la mañana, con sermón a cargo del Padre, don Bernabé Perpén.

Telegramas detenidos

Relación de los telegramas detenidos en esta Sección por ser desconocidos los destinatarios:

De Santander, para Catalina Laguilón; de Los Navalucillos, para Antonia Rodríguez, y de La Coruña, para Emilia Fernández Ayala.

NOTICIA IMPORTANTE

Se vende la finca titulada "Villa Desengaño" frente a Barriada España con terrenos y jardines capaces para edificación de tres nuevas casas.

Para detalles, planos y referencias avisar al Contratista de Obras don Alfonso Aguilar.

Anúnciese en EL FARO

FIESTA DE EXALTACION DEL TRABAJO

El próximo día 18 se celebra la Fiesta de Exaltación del Trabajo en toda España, y en Ceuta, como en todas las localidades nacionales, se preparan numerosos actos para conmemorar tan simbólica fecha.

Atendiendo a las disposiciones emanadas de la Delegación Territorial Sindical, la C. N. S. de Ceuta prepara una magna concentración en el Teatro Cervantes, donde han sido invitadas todas las empresas con sus productores, para oír la retransmisión de los discursos que en Madrid habrán de pronunciar los Jerarquías superiores. Para tal objeto serán colocados en todo el salón del

Teatro Cervantes numerosos altavoces.

Por la tarde del mismo día se celebrarán en la explanada del muelle España numerosas pruebas deportivas, todas ellas organizadas por la obra sindical de "Educación y Descanso", tomando parte en estas competiciones un gran número de sindicados.

Otros varios actos formarán parte del programa para dicho día, como son partidos de water-polo y demás deportes náuticos.

Es de esperar del pueblo de Ceuta, se pa poner en tan patriótica fiesta el alor y es tusiasmo necesarios para su mayor esplendor.

DELEGACION COMARCAL SINDICAL.- CEUTA

18 de Julio

El próximo día 18 de Julio, se conmemora la Fiesta de la Exaltación del Trabajo.

Por octava vez, nos enfrentamos con esta fecha histórica, fecha y fiesta que nos acoge a todos por igual en el gran frente del trabajo nacional.

Empresarios y productores, deben renovar en este día, su espíritu de hermandad cristiana, de colaboración y de Servicio.

Cualquier rasgo u acto que las Empresas tengan para con sus productores, en este día, inspirados en esos principios, se verán estimado, con el mayor agrado por esta Delegación Sindical.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta a 14 de julio de 1943. EL DELEGADO COMARCAL SINDICAL. — Firmado: Antonio Cazalla.

ATENTO SALUDA

El jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa nos envía un atento Saluda por el que se nos invita a la función religiosa que habrá de celebrarse, con motivo de la festividad de Nuestra Señora del Carmen, Patrona de la Marina, el día de fiesta en la parroquia Santuario de Nuestra Señora de Africa.

Agadecemos la invitación hecha y quedamos una vez más a su disposición.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes

Se rectifica por erróneo el anuncio anterior en el sentido de que en la verbena del día 18, no se exigirá el traje de etiqueta. El carnet es de obligatoria presentación en las fiestas de la Sociedad.

Ceuta, 13 de julio de 1943. La Directiva

ANUNCIO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio, adquirir el mejor de cocina que a continuación se detalla se anuncia el correspondiente concurso, para que aquellos a quienes les interese presenten sus proposiciones en la Mayoría de la Comandancia Militar de Tetuán.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario, estando las facturas sujetas al 1'30 % de descuento.

MENAJE

Acíteras de 50 litros	6
Barreños de 120 plazas	6
Barreños de 100 plazas	3
Cazos de 1 plaza	50
Cuchillos de cocina corrientes	50
Espumaderas grandes	12
Ollas campaña de 120 plazas	6
Paelleras de 200 plazas	6
Paelleras de 100 plazas	6
Paelleras de 50 plazas	4
Paelleras de 12 plazas	20
Sartenes grandes	12
Sartenes pequeñas	12
Hachas grandes 1'700 (peso)	12
Hachas pequeñas 1'000 (peso)	12

Tetuán, 12 de julio de 1943.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, y en horas hábiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupones de artículos sujetos a racionamiento.

Ceuta, 15 de julio de 1943. El Alcalde accidental. Menu 1 Delgado Tagle

Noticias varias

Procedentes de Santander y otras poblaciones, en viaje de novios, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro buen amigo D. Sebastián Ruiz García y esposa D.ª Julia Pérez Ruiz, de seandoles una grata estancia en esta plaza al lado de sus familiares, así como una eterna luna de miel.

VIAJEROS

En el vapor correo de hoy marchan con dirección a Madrid los oficiales de Infantería don Rosendo Rodríguez Cullal, y don Luis Ayora Alonso y los alféreces de la misma Arma don Luis Más Rivero y don Pedro Arnaldo Cillero, a los que les deseamos buen viaje.

Anúnciese en EL FARO

EL REPARTO DE VIVERES Y ROPAS DEL

18 de Julio

El próximo día 18 conmemoración del Glorioso Alzamiento serán distribuidas entre las familias necesitadas de la localidad un lote, compuesto por 3 300 bolsas de viveres, adquiridas por la Delegación del Gobierno en Ceuta, con el donativo de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos.

Tres mil de estas bolsas de viveres serán repartidas entre los europeos, quedando un total de trescientas para los musulmanes.

La bolsa para los europeos, estará compuesta por los siguientes artículos: un kilo de carne, un octavo de kilo de dulce de membrillo, medio kilo de jabón, medio litro de aceite, un paquetillo de tabaco, un librito de papel de fumar y cinco pesetas en metálico.

Las que serán entregadas a los musulmanes necesitados contendrán un kilo de pan, un kilo de patatas, un cuarto de kilo de azúcar, medio kilo de jabón, un octavo de kilo de dulce de membrillo, medio litro de aceite, un paquetillo de tabaco, un librito de papel de fumar, y al igual que las anteriores, un donativo en metálico de cinco pesetas.

Además de efectuar el día 18 este reparto de viveres, se procederá a la entrega de diez mil pesetas entre los centros benéficos de la localidad como son Hospital de la Cruz Roja, Asilo, Auxilio Social en sus secciones de comedores infantiles y cocina de hermandad, y otros centros, para que a los allí asistidos se les de una comida extraordinaria para celebrar dicha festividad.

En la Delegación del Gobierno se procede a la preparación de otro reparto, que a poder ser, se efectuará el mismo día 18, o en su lugar dos o tres fechas después, consistente en calzado para menores y géneros confeccionados, para lo cual se ha recibido de la Península un gran lote de sandalias, y es esperada una remesa de tejidos procedente de Barcelona.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibañez

La casa más surtida
Últimas novedades

AGUA OXIGENADA

A TODAS CONCENTRACIONES

General Yagüe, 12.

Droguería

D. Antonio Vázquez Solana

CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Orive 13, primero. Teléfono, 5-0-3

Antigua calle Botica



UNICO DIA DE PROYECCION de la magnífica producción hablada en ESPAÑOL

La vida de la bohème

Creación de los célebres cantantes, MARTA EGERTH y JEAN KIEPURA con sus magníficas dotes hacen de

La vida de la bohème

una deliciosa película de la que guardará un grato recuerdo.

El sábado otra magnífica superproducción.

EL PEQUEÑO LORD

en español por FREDDIE BAR TOLOMEW y MICKEY ROONEY.

HOPPENOT

nuevo Alto Comisario de la

Martinica

ROBERT RENUNCIO AL EJERCICIO DE LA AUTORIDAD EN LA ISLA

Washington, 14. — Oficiosamente se anuncia que el almirante Robert, Alto Comisario de Francia en la Martinica ha renunciado al ejercicio de su autoridad sobre la isla. El Departamento de Estado anuncia que ha sido nombrado para sustituirle en aquel puesto Henry Hoppenhot, miembro de la misión militar francesa en Washington. —EFE.

HOPPENHOT, SE HA HECHO CARGO DE SUS FUNCIONES

Washington, 14. — El Departamento de Estado anuncia que una vez que Hoppenhot, nuevo Alto Comisario en la Martinica, se haya hecho cargo de sus funciones, los Estados Unidos reanudarán con la isla sus relaciones. Los recursos de las Antillas serán movilizados contra el Eje y todos los buques franceses de guerra y mercantes que allí se encuentran serán puestos a disposición de los aliados. —EFE.

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo

CONSULTA DE 4 A 5 Y DE 7 A 9

EDITORIAL

Labor del SEM

Se ha celebrado recientemente en Bilbao un acto de afirmación nacionalsindicalista que ha servido para poner de relieve la disciplina y laboriosidad del S. E. M. atento siempre a desarrollar consignas que redundan en el más alto servicio de la Patria.

El camarada Gutiérrez del Castillo expuso con una magistral lección la preocupación del S. E. M. que es fundamentalmente el var el nivel moral y material de las aldeas y pueblos de España. Una visión ambiciosamente noble de lo que debe ser la escuela española, habrá de recoger necesariamente, junto a los principios inmutables de nuestra religión, la doctrina y pensamiento de nuestros filósofos, que un día proyectaron al mundo una clara y serenísima dimensión de la Hispanidad. Frente a los postulados viejos del régimen liberal y democrático, una concepción justa y española de lo que debe ser el S. E. M. en la diaria batalla para formar la conciencia de la generación nueva.

Esta es la tarea a desarrollar por el Servicio Español de Magisterio, con el afán puesto en aquellas palabras de José Antonio, que tienen tanto de profecía como de lección:

"Queremos que la dificultad siga hasta el final y después del final". Porque esperamos ciertos que el S. E. M. sabrá superarlos en bien de y deseo de España.

Publicaciones

INVESTIGACION Y PROGRESO

La revista que recoge en sus páginas el afán investigador de la cultura en todos sus aspectos ha publicado últimamente un interesante número de cuyo sumario destacamos los siguientes trabajos: 1 Simbolismo de los templos hindúes, por H. Zimmer; El castro de Coaña, por García y Bellido; la Filosofía en su relación con las ciencias naturales, por E. May; Copérnico, por M. Gaspar; Mecanismos del cierre en los vasos sanguíneos del hombre, por M. Watzka; Problemas actuales en la construcción de aviones, por G. Beck; La lana, un problema de bisulfuros, por Schönberl, y una crónica donde se recoge el acierto de esa Exposición del Libro del Mar que tan solemne fue inaugurada.

ACADEMIA NAVARRO

CLASES DE CULTURA GENERAL para Adultos.

Estas clases darán comienzo en este Centro el día 5 del corriente de 7 a 9 de la tarde.

Para detalles e inscripciones, dirijanse a la Secretaría de este Centro todos los días laborables de 7 a 9.

Oro, Amdarada, Tabaco, Atlántida, Luz y Hoguera

son las nuevas super-colonias que le ofrece a granel

"Perfumería Vicente Martínez"

Melilla. Ceuta. Tetuán.

Gratitud del Magisterio de la Zona por la atención y estímulos que recibe de S. E. EL ALTO COMISARIO

En la mañana de hoy miércoles, fue recibida por Su Excelencia el Alto Comisario una nutridísima representación del Magisterio de la Zona que acudió a la Alta Comisaría a saludar al teniente general Orgaz y a mostrarle su agradecimiento por el reciente escrito que S. E. hizo público encomiando la labor del Magisterio Español y Marroquí.

Hizo la presentación el Delegado de Educación y Cultura señor Hernández Fernando que expuso a S. E. el objeto de la visita, registrando con satisfacción el hecho de los numerosos telegramas de lealtad y adhesión que se reciben del Magisterio de gratitud a S. E. el Alto Comisario. Seguidamente el Mudarris

Director de la Escuela Primaria musulmana de niños de Tetuán, en nombre de los maestros marroquíes, dió las gracias a S. E. en respetuosas frases. El secretario de la Junta Territorial de Enseñanza de Tánger y director del Grupo "José Antonio", señor Ferri Guillén, pronunció unas emotivas palabras afirmando que el Magisterio Español seguirá con tesón en su alta tarea cultural, al general Orgaz.

Por último S. E. el Alto Comisario reiteró la expresión de sus sentimientos hacia el Magisterio manifestando que se había ganado una etapa y que comenzaba otra más difícil, en la que esperaba pudiese en juego toda su sensibilidad así como el conocimien-

to de que la misión del Magisterio es un sacerdocio.

Expresó el General sus deseos de que la misión benéfica de la caridad sea ejercida por los maestros sobre los niños a su cuidado, pero no con frialdad administrativa, sino poniendo en ello emoción y atendiendo la verdadera necesidad y dando a ello un tono educativo y patriótico.

Entendiéndolo así, dijo Su Excelencia, he nombrado al inspector señor Baena, delegado de Auxilio Social y espero le prestéis vuestra colaboración.

Esta charla y este cambio de impresiones, termina diciendo S. E. me es un extremo grato y confío en que seguiréis laborando con tanto cariño como me habéis prometido.

LA GUERRA EN RUSIA

(Viene de la primera) contra Turin en la noche del 13 de julio.

Los bombarderos alemanes atacaron en la noche última el puerto y la ciudad de Mulla así como los objetivos de importancia militar de la costa meridional de Inglaterra, con bombas de todos los calibres. — EFE.

COMUNICADO DEL MINISTERIO DEL AIRE

Londres, 14. — Aquisgram ha sido bombardeada anoche por los aviones con base en la metrópoli.

Ha sido un intenso ataque pero la observación fué dificultosa por las bajas nebulosidades.

Hubo buena visibilidad sobre la capa de nubes donde había claro de luna.

20 de nuestros bombarderos no han regresado.

Aquisgram, es un importante centro de comunicaciones ferroviarias entre Alemania y Francia y las regiones inferiores. — EFE.

LOS AVIONES DE DESTRUCCION ALEMANES Y LOS TANQUES "TIGRES", EVIDENCIAN UNA VEZ MAS SU SUPERIORIDAD EN EL ESTE

6.000 minas se inutilizaron en 24 horas, por el empleo de los nuevos aparatos alemanes.

Berlín, 14. — A pesar de la encarnizada resistencia soviética, dice la Oficina Internacional de Información, el contraataque germano se desarrolló ayer conforme al plan establecido en las principales zonas de combate, al norte y al sur de Kursk.

El éxito de la empresa alemana está asegurado por la superioridad de sus mandos, de su aviación, y de sus elementos acorazados, así como por la eficacia de las nuevas armas largas y cortas, utilizadas por los granaderos e ingenieros.

Las últimas noticias del frente indican que durante la jornada del lunes fueron destruidos 473 tanques soviéticos en total, casi todos en el curso de violentos contraataques, lanzados por el enemigo al noreste de Bielgorod.

En estos combates quedó de mostrado claramente la superioridad del carro alemán sobre el soviético, en cuanto a facilidad de maniobra, rapidez de tiro y resistencia del blindaje.

Es preciso destacar la magnífica actuación de los aviones de destrucción alemanes.

Esto aparatos protegidos por los cazas, han jugado un importante papel en la derrota inflingida a las divisiones acorazadas adversarias.

Los zapadores germanos

descubrieron e inutilizaron nada menos que 6.000 minas en 24 horas, gracias al empleo del nuevo aparato detector. — EFE.

8 AVIONES SOVIETICOS DESTRUIDOS

Berlín, 14. — 12 aviones soviéticos atacaron las unidades de protección costera frente a la extremidad septentrional de Noruega en la noche del 12 de julio.

8 aparatos enemigo, fueron derribados por la caza germana. — EFE.

78 NUEVOS VEHICULOS BLINDADOS SOVIETICOS DESTRUIDOS EN EL ESTE

Berlín, 14. — Las escuadrillas de aviones de combate alemanas que operan en los combates de las regiones de Bielgorod y el Or-1 han inflingido a los soviets sangrientas pérdidas, y han destruido 78 vehículos blindados del enemigo y ha dispersado sus columnas de refuerzos. — EFE.

CAMFOLINA MATA POLILLAS

a base de naftalina y alcanfor

POTENCIA, DURACION Y OLOR AGRADABLE

General Yagüe, 12.

Droguería

TANGER

1.700 bolsas de víveres se entregarán a los meresteros de Tánger con ocasión del aniversario del Alzamiento

Tánger, 14. — El próximo día 17 con motivo del séptimo aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, a la una de la tarde, se celebrará en el bajalato de esta ciudad con asistencia de las autoridades musulmanas y de los interventores local y comarcal, señores Potous y Alvarez Amado la entrega de 850 bolsas para otros tantos musulmanes indigentes.

A las seis, en el patio árabe de la Junta de Servicios Municipales se repartirán 600 bolsas entre indigentes españoles que contendrán víveres. Además en el Consejo Comunal Israelita se entregarán

a israelitas pobres 250 bolsas con alimentos.

Todos estos víveres que se entregan a los menesterosos de esta ciudad han sido adquiridos con el donativo hecho expresamente para estos fines por S. E. el Alto Comisario, teniente general Orgaz, con motivo de la festividad del 18 de julio.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

Una invitación a los Empresarios

BENEFICIOS EXTRAORDINARIOS

La Fiesta del 18 de Julio, estatuida por el Caudillo con el carácter doble de conmemoración del Alzamiento y exaltación del Trabajo, es la ocasión más indicada y la coyuntura más feliz para que las consignas sociales y revolucionarias del Estado nuevo, encuentren en la colaboración con las Empresas, la más eficaz realización de esa hermandad nacionalsindicalista que entre los elementos de producción se ha de lograr para bien de España. La Revolución nacional del 18 de Julio no fué solo una revolución política, ni un pronunciamiento militar, fué la Revolución social que España tenía pendiente con el sentido cristiano de justicia distributiva que presidió los mejores momentos de su historia.

Fiesta de penetración entre los productores, es por su significado altísimo, jornada de satisfacción y de camaradería, de estímulos por parte de las Empresas para los que diariamente conviven con ella en la tarea diaria del trabajo.

Nunca mayor oportunidad que mejorar las condiciones económicas, concediendo en esta fecha, pagas, gratificaciones extraordinarias.

Esperamos de la hidalguía, comprensión y patriotismo de las Empresas de Ceuta que secundarán las consignas del Caudillo y sabrán estar a su nivel en esta memorable jornada, para mejor lograr ese clima de espiritual hermandad que debe existir entre los productores y Empresas que son por el resurgimiento de España.

Labor de la Falange

(Viene de la primera) de educación física y de educación política.

Presenciaron los ejercicios de esgrima en el patio central, donde una vez terminados, el asesor religioso pronunció una oración.

Al final se arriaron las banderas, dando los gritos de ritual el ministro secretario del Partido, que fueron contestados por todos.

El "Cara al Sol" cantado por todos, brazo en alto, puso fin a los actos de la clausura del curso.

Los ministros fueron obsequiados con una copa de vino español. Después fueron despedidos con los mismos honores que a su llegada. — C. FRA.

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Enfermedades de los niños - Puericultura

MEDICINA GENERAL

Reanuda su Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15



Los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes

SE CELEBRARON LAS PRIMERAS PRUEBAS DE NATACION

Barcelona, 14. — Anoche se han celebrado las pruebas de natación de los terceros Juegos Nacionales del Frente de Juventudes, que dieron los siguientes resultados:

1.500 metros libres: Primera eliminatoria: 1.º Enrique Peris, de Valencia 23 minutos 24 segundos 9 décimas; 2.º Luis Hoyo, de Pamplona 3.º Lezcano, de Alicante.

Segunda eliminatoria: 1.º Rafael Miranda, de Las Palmas, 25-20-4; 2.º Alvarez, de Guipúzcoa; 3.º Escibá, de Barcelona.

100 metros braza. — Primera eliminatoria: — 1.º José La Torre, de Tenerife, 22-4; 2.º Zabaleta, de Pontevedra.

Segunda eliminatoria: 1.º Rodríguez, de Tenerife, 3-5-1; 2.º Ursal, de Pontevedra.

Tercera eliminatoria: Antonio Mesle, de Las Palmas, 3-4-17; 2.º Gimeno, de Córdoba.

Cuarta eliminatoria: 1.º Gil, de Las Palmas, 34-4; 2.º Coll, de Balears.

Quinta eliminatoria: 1.º Sanz, de Guipúzcoa 3-19-4.

400 metros libres: primera eliminatoria: 1.º Miranda, de Las Palmas, 6-20-4; 2.º Ramón Pérez de Cádiz.

Segunda eliminatoria: 1.º Vázquez, de Guipúzcoa, 7-42; 2.º Macellos, de Las Palmas.

Tercera eliminatoria: 1.º García, de Tenerife, 6-2-19; 2.º San Martín, de Murcia.

Cuarta eliminatoria: 1.º Casaltort, de Barcelona; 2.º Broto, de Valencia. CIFRA.

Barcelona, 14. — Continuaron celebrándose los III Juegos Nacionales del Frente de Juventudes. Los resultados fueron éstos:

Pértiga. — Seis clasificados para la final con un tope de 2,75 metros: Carrascal (Guipúzcoa), Morales (Tenerife), Alvear (Santander), Lopez (Pontevedra) y Mellado (Cádiz).

Atletismo: 2.500 metros obstáculos, primera serie: 1 Sinede (Balears), 2 López (Barcelona), 3 González (Cádiz); segunda serie: 1 Escudero (Guipúzcoa), 2 Noguera (Barcelona), 3 Agullo (Alicante); tercera serie: 1 Díez (Vizcaya).

El campeonato nacional de baloncesto

Valladolid, 14. — Se han celebrado ayer los primeros partidos del Campeonato Nacional de baloncesto de la Sección Femenina, con los siguientes resultados:

Asturias, 38; Zamora, 9. Coruña, 30; Orense, 4; Valladolid, 22; Pontevedra, 3; Tenerife, 36 y Lugo, 85.

Hoy jugarán los siguientes equipos: Asturias-Orense, Coruña-Palencia, Pontevedra-Lugo, y Tenerife-Burgo.

Se consideran probables vencedores a Asturias, Coruña y Tenerife. Es dudoso el encuentro Pontevedra-Lugo.

Se da como probable finalista al equipo representante de Tenerife, en el que figuran elementos de gran valía.—AL-FIL.

2 Linaburu (Zaragoza), 3 Bonco (Madrid).

Peso, primera serie: Planas (Barcelona) 13'24 metros; Farfías (Santander) 9'32; Campa (Almería) y Varela (Pontevedra); segunda serie: Baracoeha (Guipúzcoa) 11'50, (plus marca nacional); Cozuelo (Madrid) 9'39.

400 metros lisos (eliminatórias): 1 Ruano (Tenerife), 66; 2 Marchante (Albacete), 58'4; 2 Eirche (Granada), 56'2; Baluco (Sevilla), 11'3; Sastre (Balears), 59'1; García (Murcia) 56'5; Fernández (Oviedo), 56'3; Hoz (Soria), 54'4 y Goroy (Lérida).

100 metros (eliminatórias): Delgado (Guipúzcoa) 11'58; Pene (Madrid) 12'2; Olaso 12; Izquierdo (Tenerife) 12'6; Sánchez (Valencia) 11'6; Lorenzo (La Coruña) 12'8; Gordio (Valencia) 13'6; Villanueva (Santander) 12'6.

4 x 400, primera serie: Guipúzcoa con 3.528 seguido de Castellón y Cuenca; segunda serie: 1 Sevilla con 350 seguida de Coruña y Valencia; tercera serie: 1 Tenerife 3.522 seguida de Madrid y Barcelona; cuarta serie: Burgo, 3.534, seguido de Santander y Almería; quinta serie: Oviedo 3.594 seguido de Alicante y Zaragoza; sexta serie: Pontevedra 3.558 seguida de Valladolid y Granada.—CIFRA.

Han regresado a Chile los presidentes Ríos y Morinigo

Santiago de Chile, 14. — Han regresado de Valparaíso los presidentes Ríos, de Chile, y Morinigo, del Paraguay.

El jefe del Estado boliviano inaugurará hoy la avenida del Paraguay y mañana marchará en avión a La Paz.—EFE.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

El jefe de la producción de guerra yanqui visitará las industrias británicas

Washington, 14. — Donald Nelson, jefe del departamento de Producción de guerra, marchará este otoño a Gran Bretaña para inspeccionar las industrias de guerra.

Se cree asimismo que en 1944 hará un viaje a la URSS.

Se estima aquí que la reciente visita de Nelson al Canadá produjo a éste una impresión satisfactoria y le ha inducido a visitar otros países por creer que estos viajes reportarán un beneficio a las naciones interesadas y a los Estados Unidos.—EFE.

Declaraciones del presidente Tojo después de su viaje

Colaboración total con el esfuerzo japonés

Tokio 14. — Después de un viaje de inspección por el Asia oriental y los territorios ocupados, mi impresión es de que la mayor parte de los mil millones de hombres que pueblan esos países están dispuestos a colaborar en nuestro esfuerzo bélico ha declarado el presidente del Consejo japonés, general Tojo, en una reunión del Comité directivo del Movimiento imperialista.—EFE.

Knox prevé un recrudecimiento de la guerra submarina

Washington, 14. — El ministro de Marina norteamericano, coronel Knox, ha declarado a los periodistas que preveían un recrudecimiento próximo de la guerra submarina.

“Es verdad, dijo, que las cifras de hundimientos en mayo y junio son favorables, pero hemos de tener en cuenta que nuestro enemigo es muy ingenioso”. — EFE.

En la batalla naval del golfo de Kula los japoneses perdieron un crucero y tres destructores

Por su parte los aliados han perdido últimamente once aviones

Cuartel aliado en el Pacífico suroeste. — En la batalla naval librada hace poco en el golfo de Kula los japoneses perdieron según se anuncia oficialmente un crucero y tres destructores, y se añade que otros dos destructores fueron tan gravemente averiados que su pérdida es casi segura, en tanto que cuatro más fueron alcanzados por los disparos de la artillería aliada.

La escuadra de los Estados Unidos sufrió daños de poca consideración. — EFE.

Cuartel aliado del Pacífico suroeste, 14. — Parte oficial. — Pacífico Sur. — Golfo de Kula. — Noticias de última hora confirman los buenos resultados obtenidos en la batalla naval anunciada ayer.

Un formación enemiga intentaba forzar o aprovisionar a su guarnición sitiada en Munda, pero fue interceptada por nuestras unidades de superficie que obligaron a retirarse hacia el Norte infligiéndole pérdidas ya conocidas.

Las pérdidas del enemigo en la batalla de Enogai, ascenden a 150 muertos y numerosos heridos.—EFE.

Tokio, 14. — Aviones de la Marina nipona derribaron 11 aparatos aliados entre el domingo y el lunes últimos en el curso de encarnizados combates librados contra 60 cazas norteamericanos, según se anuncia oficialmente. — EFE.

La Fiesta Nacional francesa

Roosevelt y De Gaulle dirigieron sendos mensajes

Londres, 14. — Radio Argel anuncia que en la mañana de hoy se ha celebrado el desfile militar ante los generales De Gaulle y Juin, con motivo de la fiesta de 14 de julio que, por primera vez desde hace cuatro años, se conmemora en el suelo francés de Argel.

Una bandera y banda de música de un regimiento norteamericano figuraban a la cabeza del desfile.—EFE.

ROOSEVELT DIRIGE UN MENSAJE A FRANCIA

Washington, 14. — El presidente Roosevelt ha dirigido un mensaje al pueblo francés con ocasión de la fiesta de la República francesa, en el que después de exponer los principios por los que luchan actualmente las naciones unidas expresa su convicción de que los países oprimidos recobrarán su libertad.—EFE.

UNA ALOCUCIÓN DEL GENERAL DE GAULLE

Argel, 14. — Con motivo de la fiesta nacional francesa, el general De Gaulle ha dirigido una alocución radiada a los

súbditos galos residentes en los Estados Unidos en la que les dice que todos sus actos deberán ser inspirados para el bien de su Patria.—EFE.

SUBASTA DE GANADO

El próximo día 21 del actual y a las once horas, se procederá a la venta en pública subasta y por el sistema de pujas a la llana, de dos caballos de desecho, en un Cuerpo de esta Plaza, de cuya referencia podrán informarse en el Gobierno Militar, siendo de cuenta del adjudicatario el importe de este anuncio.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

Ferrocarriles de Marruecos

LINEA CEUTA-TETUAN

Servicio de viajeros a partir de 16 de Julio de 1943

	Mixto	Correo		Correo	Mixto
Ceuta-Puerto	S.	18,39	Tetuán	S.	8,00
Ceuta	"	7,25	Malalien	"	8,18
Miramar	"	7,35	Rincón	"	8,42
Castillejos	"	7,49	Restinga	"	9,04
Riffien	"	7,57	Negro	"	9,10
Negro	"	8,08	Riffien	"	9,21
Restinga	"	8,17	Castillejos	"	9,28
Rincón	"	8,45	Miramar	"	9,42
Malalien	"	9,10	Ceuta	LI.	9,47
Tetuán	LI.	9,34	Ceuta-Puerto	"	9,53

Hasta nueva orden circulará los Domingos, entre Tetuán y el Apeadero de Baños del Rincón un servicio especial con salida de Tetuán a las 10'15 y del Apeadero del Rincón a las 21 horas, que admitirá viajeros al precio reducido de dos pesetas ida y vuelta sin garantía de asiento. Los trenes ordinarios no tendrán parada en el Apeadero ni admitirán viajeros con billete especial.



Bienestar al alcance de todos!
Fosforo Ferrero
Super-alimento vegetal de alto poder nutritivo y reconstituyente
Compre Vd. el nuevo envase original tipo económico: Tubo de 20 comprimidos, Pts. 4,70. Con el contenido de un tubo, tiene un adulto para 5 días de tratamiento; un niño para 10 días.
De venta en todas las farmacias de España
APROBADO POR LA COMISIÓN SANITARIA CON EL N.º 249

ALGECIRAS AL DIA

SOBRE EL FUTBOL

En un breve cambio de impresiones que hemos tenido se nos comunica que el nuevo delegado de la Federación para el Campo de Gibraltar, señor Ortiz, viene animado de los mayores deseos en todo cuanto tiene relación con el fútbol. El señor Ortiz, tiene intenciones de organizar un campeonato de tercera categoría para los equipos del Campo de Gibraltar y en la fecha oportuna se darán las normas para la celebración del mismo como asimismo se invitará a todos los clubs para que procedan a su federación y tomen parte en el referido campeonato. Esta gran idea es indiscutiblemente de gran trascendencia e importancia para nuestro primer equipo, ya que en los equipos que tomen parte en el repetido campeonato, ha de tener una cantera inagotable de jugadores que se revelarán en dicho campeonato.

Creemos que todos los buenos aficionados al fútbol, deben ayudar en la forma que sea posible con sus disponibilidades económicas al desenvolvimiento de nuestro primer club. Es innegable, que la participación en el campeonato de tercera categoría, ha de traer consigo, cuantiosos gastos que todos deben procurar enjugar o paliar con su apoyo material.

OPINAMOS QUE...

Se deben dar las órdenes oportunas a fin de que la playa del Cristina sea limpiada de toda la inmundicia que en ella arrojan las aguas del mar.

...no se debe permitir a los bañistas salir del recinto de la playa propiamente dicho, sin colocarse la correspondiente prenda de albornoz.

Delegación Local de Ciegos. Número premiado el día 14 de julio: el 613.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos
José Ferrer Rodríguez, Domingo Sarria Homigo, Fernando Mena Garcia, M^a del Carmen Luchugo Sevilla, Pilar Marin Salas, Estrella Castro Ferradan, M^a del Carmen Corona Caucelo, M^a del Carmen Martínez González, Francisca Granado Torres, M^a Luisa Bor des Romero, Carmen Romero, Carmen Moyá Salas, José Aparicio Abad, M^a del Carmen

CARTELETA

Cine Plaza de Toros

El jueves, día 15 de julio la gran superproducción española MALVALOCA por Alfredo Mayo, Amparito Rivelles y Manuel Luna. Pronto: "LUZ DE GAS"

Morales Pecino. Varones, 4; hembras, 9.

Defunciones

M^a de los Dolores Ortiz, 10 días; José Durán Corroero, 53 años; José Navarro Galán, 51; Lourdes Corrales P^{no}, 3 meses; José Peña Gomez, 3 meses; José Luis López Tapia, 16 meses; Josefa del Valle Olmedo, 75 años; Encarnación Sánchez Hierro, 2 meses; Francisco Merino Martínez, 21 años; José Luis Amotós, Valencia, 17 meses; Diego Reina Mendez, 63 años. Total de defun-

ciones, 11. Total de nacimientos, 13.

PREPARACION DE UNA NOVENA

Se están ultimando detalles a fin de que la solemne novena que en honor de Nuestra Patrona la Santísima Virgen de la Palma ha de celebrarse este año revista el mayor esplendor. Parece que el Padre que ocupará la cátedra será el sacerdote jesuita padre Martínez.

R. Montilla.

DESDE LA LINEA DE LA CONCEPCION

VELADA Y FIESTAS

Continúa nuestra velada, con el mayor esplendor y alegría. Todos los espectáculos se ven abarrotados de público, así como también las instalaciones diferentes de "Tíos Vivos" y otras diversiones. Las buñoleras, son visitadísimo a las horas propias del café y chocolate. Las diferentes casetas de las distintas sociedades y casinos, se ven favorecidas de manera extraordinaria. La bonita caseta del Excmo. Ayuntamiento, muy bien instalada y concurrida. La caseta de la "Unión Deportiva" está bonita y típica. Un motivo andaluz representa su instalación, que merece toda felicitación. En esta sociedad, se ven todas las noches bellas y encantadoras mujeres, que dan el mayor esplendor a las fiestas y bailes que se celebran, maravillosamente en tan bonita caseta.

Muy simpática y divertida, está, la caseta de la Real Bailempédica "Iberia", es la encargada de interpretar, bellas composiciones musicales bailes, para que la distinguida concurrencia, pase sus ratos alegres y divertidos. Como ya dijimos en crónica anterior, la artística instalación de la caseta, ofrece un "cortijo" andaluz. La alegría rebosa todas las noches, entre bellas mujeres, ramilletes de flores, que hacen relucir sus encantos y dan el máximo esplendor a las fiestas.

También se ha celebrado en "La Peña", un gran baile infantil, al que asistieron numerosos niños de ambos sexos que resultó simpático en verdad el baile, en el cual se regalaron a los pequeños agacitados, bonitos y lujosos juguetes.

No queremos dejar de mencionar, la notable banda de música de la 22 División, que nos deleita todas las noches, con magníficas composiciones musicales también interpretadas, que merecen los mayores elogios, y reciben muchas salvas de aplausos, del numeroso público que con atención escucha las partituras

ENTRE NOSOTROS

Pasan las fiestas entre nosotros, el notable compositor musical, Pepe Muñoz Molleda y su distinguida esposa, quienes pasa, unos días entre sus padres y hermanos.

También vino para pasar unos días en esta entre sus familiares y gozar de las festividades de estos días, la simpática y elegante señorita Aurora Aguilar Niebla.

FIERRO.

Se estudiará el ruso en Méjico

Méjico, 14. — La Universidad de esta capital ha abierto matrícula oficial para el estudio del idioma ruso. — EFE.

ANUNCIOS BREVES

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

AUTO con gasógeno, con siete plazas se alquila para viajes a precios económicos. Razón al teléfono número 119.

VENDO máquina Underwood, portable. Quiipo de Llano número 2.

SE NECESITA un representante en la plaza de Algeciras para la Tintorería "Amaya" de Ceuta. Dirigirse a la misma. Ceuta.

OCASION máquinas escribir carro grande todos tamaños. Sánchez. Falange 23.

SE TRASPASA pensión. Razón "EL FARO".

SE VENDE comedor completo seminuevo, razón G. Aranda, 6-1.º izqda

VENDO pequeño Ford cubiertas nuevas. Teléfono 113.

VENDO varios muebles. Quiipo de Llano 18 pral.

SE VENDE comedor. F. E. 88-1.º derecha.

VENDO casa con huerto, céntrica, sin intermediarios. Razón Plaza Ruiz, 9-1.º ara.

SE VENDEN varios muebles. Razón, Jaidenes, 1-1.º izquierda.

ALQUILO habitación dos amigos, pensión completa. Canalejas, 12-1.º

Del desembarco aliado en Sicilia

(Viene de la primera) LAS FUERZAS DE DESSEMBARCO SIGUEN SIENDO RECHAZADAS EN DIVERSOS LUGARES :

Los buques de guerra aliados hubieron de retirarse lejos de la costa

Berlín, 14. — Las tropas de invasión anglosajonas fuertemente apoyadas por elementos blindados y de la aviación, repitieron ayer sus intentos de ensanchamiento de la cabeza de puente, protegidas por el fuego de sus unidades navales, dice la Oficina Internacional de Información.

Las últimas noticias indican que estos intentos fueron rechazados en su mayor parte con pérdidas elevadas para el enemigo.

Las fuerzas de invasión solo lograron realizar sus propósitos en contados lugares.

La aviación del Eje obligó a los buques de guerra enemigos a retirarse lejos de la costa.

Un crucero pesado y dos contratorpederos fueron alcanzados por los disparos de los aviones torpederos y resultaron gravemente averiados.

Hasta el mediodía de ayer han sido hundidos otros cinco transportes, con un desplazamiento total de 25.000 toneladas y gravemente averiados ocho mercantes que desplazaban 30.000 toneladas, los que fueron alcanzados por bombas que les causaron daños de más o menos gravedad.

La humareda de los incendios a bordo podía distinguirse desde muy lejos.

Aparatos de caza y de combate del Eje derribaron 15 aviones aliados: 11 "Spitfires", 1 "Liberator", 1 "Mitchell", 1 "Lignin" y un aparato de reconocimiento. — EFE.

LOS ALIADOS NO PUDIERON OCUPAR LOS OBJETIVOS PROPUESTOS :

El grueso de las tropas del Eje está preparado para dar la batalla

Berlín, 14. — Un corresponsal de guerra del Eje, en un resumen sobre el desembarco en Sicilia, dice que a pesar de la superioridad numérica de los aliados, éstos no han logrado en el asalto inicial cubrir los objetivos propuestos.

Por el contrario sufrieron grandes pérdidas.

La lucha contra el enemigo continúa en estos momentos.

Es de esperar grandes combates, dada la importancia de las fuerzas asaltantes y el apoyo de las prestan las unidades de desembarco.

Pero las tropas del Eje están preparadas.

El desembarco aliado comenzó en las primeras horas de la mañana y una tempestad que arrastraba el polvo de la lava impidió a los aliados efectuar su desembarco a la hora prevista.

El adversario tropezará con serias dificultades, cuando entren en acción las fuerzas de reserva del Eje. La defensa germano-italiana está dispuesta. — EFE.

UN MENSAJE DE MONTGOMERY :

Argel, 14. — El general Montgomery ha dirigido un mensaje de felicitación a los hombres del Octavo Ejército inglés. — EFE.

NUEVOS CAMPOS DE ATERRIZAJE :

Argel, 14. — Las tropas aliadas han establecido campos de aterrizaje y continúan su avance, se anuncia oficialmente. — EFE.

CALMA Y CONFIANZA EN BERLIN :

Berlín, 14. — Los círculos autorizados berlineses observan los acontecimientos de Sicilia y del frente del Este con calma y confianza dice la Oficina Internacional de Información. — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

En el Sur de Sicilia las tropas germano-italianas continúan librando duros combates contra las fuerzas enemigas que lograron desembarcar y que habían intentado lanzarse al ataque de nuestras posiciones de montaña emplazadas al Sur de Catania partiendo de la línea Augusta-Licata.

Formaciones aéreas germano-italianas han proseguido sin cesar sus ataques con señalado éxito contra las fuerzas navales y de transporte anglosajonas.

34 aparatos enemigos fueron derribados sobre el Mediterráneo. — EFE.

INTENSA ACTIVIDAD DE LA AVIACION ALIADA :

Cuartel aliado de Africa del Norte, 14. — Parte oficial de guerra:

"Del alba al crepúsculo, los cazas aliados realizaron vuelos y servicios de patrullas sobre la región invadida de Sicilia y sobre los barcos e interceptaron con éxito a los aparatos enemigos que intentaron entorpecer las operaciones.

En el curso de otro día de actividad nuestros cazas de bombardeo efectuaron numerosos ataques contra las comunicaciones y columnas de las tropas enemigas y destruyeron gran cantidad de vehículos motorizados.

Los aeródromos de Milo y Catania, sufrieron intenso bombardeo, en tanto que nuestras unidades medias realizaron incursiones contra Enno, un centro de comunicaciones, y nuestros bombarderos ligeros atacaban los campos de aviación y los transportes, a través de Sicilia.

En la noche del 12 al 13 nuestros aviones realizaron diversos ataques contra los aeródromos del Sur de Italia.

Dos mercantes enemigos fueron hundidos y dos destructores averiados, durante el ataque que realizo por nuestros aviones torpederos al Norte de Sicilia.

En el curso de operaciones resultaron destruidos 42 aparatos del Eje, 11 de ellos por nuestros cazas nocturnos.

Siete aviones aliados no regresaron". — EFE.

3.000.000 de pesetas

Premio gordo sorteo Alzamiento día 23 actual, puede Vd. obtener comprando un billete lotería a

José Delgado - Lotería 11 - Sevilla

Tiene mucha suerte, constantemente paga premios gordos. Sorteo día 2 actual pagó PRIMERO Y SEGUNDO premios núms. 20.737 y 26.142

BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

Anúnciese en EL FARO
Nuestro teléfono es el 7-9-9

DESEMBARCO, PENETRACION E INVASION

Estas son las tres fases de la batalla actual de SICILIA

Escribe el periódico «Popolo d'Italia»

Milán, 14.—La prensa norteafricana estima que la batalla de Sicilia ha entrado en su segunda fase.

El «Popolo di Italia» escribe: Hay que distinguir entre el desembarco propiamente dicho, la penetración y la invasión.

Al considerar los combates que se libran en Sicilia hay que tener en cuenta estas tres fases de operaciones: hasta ahora el enemigo ha conseguido forzar la primera. En los momentos presentes estamos en la segunda, es decir en la fase de penetración.

Existe un plan de defensa en Sicilia bien meditado y este plan se sigue fielmente.

Las defensas costeras han cumplido su misión y las tropas de refuerzo entrarán en acción en el momento oportuno.—EFE.

EN LAS INMEDIACIONES DE FLORIDIA SE ESTA LIBRANDO UN ENCARNIZADO COMBATE :: ::

Argel, 14. — Radio Argel dijo ayer tarde:

«Un combate encarnizado se está librando entre las fuerzas canadienses y británicas por una parte y potentes unidades alemanas por otra, después de la captura de Floridia».—EFE

LA DIVISION ALEMANA «HERMANN GOERING» ESTA LUCHANDO EN GELA :: :: :: ::

Cuartel aliado de Africa del Norte, 14. — «Noticias de última hora señalan la presencia de la División alemana «Hermann Goering» frente a las posiciones ocupadas por el Séptimo Ejército yanqui, cerca de Gela».—EFE.

GRAN NUMERO DE HOMBRES Y MUCHO MATERIAL HA ENVIADO EL EJE AL ESTRECHO DE MESSINA :: :: ::

Washington, 14.—Los circun-

los militares dicen que los esfuerzos del Eje para reforzar la guarnición de Sicilia tropiezan con grandes dificultades debido a la intervención de la aviación aliada.

Añaden que gran número de hombres y mucho material bélico han sido enviados al estrecho de Messina.—EFE.

Actualmente se está en la segunda, pero en Sicilia existe un plan de defensa bien meditado y se sigue FIELMENTE

EL ATAQUE MAS INTENSO TURIN :: :: :: ::

Londres, 14. — Según información del Ministerio del Aire el ataque efectuado en la noche pasada contra Turin ha sido el más intenso de los que llevan realizándose contra objetivos italianos los aviones con base en la Gran Bretaña. — EFE.

Los misteriosos crímenes soviéticos de Venniza

Hallazgo de cadáveres con señales de martirio

Berlín, 14. — Acerca de los crímenes cometidos por los bolcheviques y descubiertos en Venniza, la D. N. B. dice:

«En una calle de los extremos de la ciudad un edificio fué rodeado por una valla de tres metros de altura. A todas las personas que se acercaban al lugar se les instaba a alejarse rápidamente.

Se creía en principio que era una importante instalación militar de carácter secreto. Un muchacho escaló el vallado y no volvió jamás fracasando todas las investigaciones hechas sobre su suerte.

Durante la noche numerosos camiones entraban en el edificio sigilosamente. Una vez liberada la ciudad por las tropas alemanas, la población sintió grandes deseos de cono-

cer el interior de dicho edificio.

No obstante, el comisario regional alemán no dispuso de hacer investigaciones, al menos por el momento. Recientemente realizada, las gestiones oportunas han sido hallados en una profundidad de dos metros, numerosos objetos enterrados por los bolcheviques.

Debajo de ellos se encontraban cadáveres que mostraban señales de haber padecido gran martirio antes de su muerte. Algunos cadáveres han podido ser identificados. Se han desarrollado escenas patéticas entre los familiares de los asesinados. En la mayoría de los casos se trata de campesinos y empleados de oficina. —EFE

En marcha hacia los frentes



Una columna de tanques alemanes marcha hacia el terreno de operaciones

Ha sido abierta una investigación para ver las causas del accidente que costó la vida a Sikorski

Londres, 14. — El ministro del Aire, Sinclair, ha de-

clarado en los Comunes que ha sido abierta una investigación sobre las causas del accidente aéreo de Gibraltar, que costó la vida al general Sikorski, su hijo y otras personalidades.

Añadió que se espera hacer unas declaraciones sobre esta información en tiempo oportuno y que el Gobierno polaco se halla representado en dicho expediente. — EFE.

UN SOLDADO HEREDA 8 MILLONES DE PESETAS

El notario le comunicó la noticia en el Hospital

Oviedo, 14. — El soldado Bernardino Fernández ha heredado ocho millones de pesetas al fallecer un tío en Santiago de Chile.

La noticia le fué comunicada hoy por un notario que se presentó en el Hospital Militar donde el referido soldado está sometido al tratamiento de una pieuresia.

La herencia deberá repartirla con un hermano. — CIFRA

El general Giraud irá a Londres

Londres, 14. — Se declara de fuente autorizada que el general Giraud vendrá a Londres.

Durante su estancia en la capital británica celebrará cierto número de entrevistas importantes. — EFE.

Ultima hora

ALEXANDER ESTUVO EN SICILIA CON LAS TROPAS ALIADAS

Londres, 14. — El general Alexander fué a Sicilia el domingo en un crucero ligero y pasó varias horas en tierra visitando a las tropas aliadas. — REUTER.

LA PENETRACION MAXIMA EN SICILIA ES DE 50 KILOMETROS

Londres, 14. — La penetración máxima en Sicilia es de unos cincuenta kilómetros. En ningún lugar las tropas aliadas se hallan a menos de nueve kilómetros de la costa. — REUTER.

LOS AERODROMOS DE COMISO Y PONTO OLIVO HAN SIDO OCUPADOS

Nueva York, 14. — Radio Argel anuncia que los aerodromos de Comiso y Ponto Olivo han sido conquistados por las fuerzas aliadas. — EFE.

COMUNICADO ALIADO DE AFRICA DEL NORTE

Cuartel General aliado de Africa del Norte, 14. — «Después de haber capturado Comiso y Ponto Olivo por las tropas norteamericanas, se ha avanzado unos veinticinco kilómetros hacia Agrigeto, donde se concentran grandes fuerzas del Eje dispuestas para el contraataque». — EFE.

AL ESTE Y NORTE DEL OREL HAN DESENCADENADO TERRIBLES OFENSIVAS LOS SOVIETICOS

Berlín, 15. (3:15 madrugada). — Las enormes pérdidas sufridas por los soviets al noroeste de Bielgorod, son la consecuencia de que en los últimos días hayan suspendido sus ataques.

Los repetidos intentos soviéticos de abrir una brecha en la cuña del ataque alemán, en la zona de Bielgorod, hay que considerarlo fracasados.

Los soviets pasaron a terribles ofensivas de distracción al Est y Norte del Orel.

Solo en el sector de un Cuerpo de Ejército alemán, atacaron ocho divisiones soviéticas, apoyadas por tanques y aviación.

En los contraataques alemanes se destruyeron 200 tanques soviéticos. TRANS-OCEAN.

Se esperan grandes batallas navales y terrestres en las Salomón

Hasta ahora no han intervenido más que pequeñas unidades

Tokio, 14. — A pesar de las violentas operaciones en la región central de las islas Salomón, especialmente en la isla de Rendova, en Nueva Geórgia, las operaciones no han alcanzado todavía su punto culminante, según opinan los medios militares de Tokio.

Asimismo, durante la «batalla nocturna del Golfo de Kula, y la batalla nocturna, a lo largo de Kulambangara», el doce de julio, no hubo más

encuentros que entre pequeñas unidades de la flota. Se destaca que los japoneses han probado una vez su superioridad en los ataques nocturnos.

Sus destructores y torpederos lograron hundir en un ataque audaz tres cruceros americanos.

Se espera que dentro de poco se produzcan encuentros entre grandes unidades de la escuadra nipona y la norteamericana. — EFE